

CONCURSO DE AMBIENTES NAVIDEÑOS EN IREN NORTE



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas – IREN Norte con la finalidad de celebrar las fiestas navideñas, época de unión, paz y prosperidad, realizó el Concurso de Ambientes Navideños.

El amor y de paz que tienen estas fiestas, el mencionado concurso contó con la activa participación e involucramiento de todo el personal de los servicios asistenciales y administrativos.

Todos los participantes expresaron a través de los ambientes decorados el verdadero significado de la Navidad que es la unión, armonía y solidaridad, lo cual se vio reflejado en su accionar al haber adornado los ambientes con el apoyo del 100% de los compañeros de trabajo.



Los ganadores del primer lugar fueron los colaboradores del Servicio de Hospitalización, el segundo lugar fue para el servicio de Radiodiagnóstico y el tercer lugar fue para el Área de Informática, quienes se hicieron acreedores a premios y diplomas de honor.

Agradecemos su difusión

Trujillo, diciembre del 2018